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 ------ Aos onze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e quinze, reuniram-se pelas dezoito horas, os 

seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da 

Silva, Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ----- 

------ Ponto um – Serviço de pendentes; ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto dois – Informações;----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Ponto três – Propostas;-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de trabalhos – Serviço de 

Pendentes. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

------ Foi lida a ata número vinte e três do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade. --------

------- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim:-----------------------------------------------------------------------------

------- enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho.-------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Assembleia Municipal de Almeirim:--------------------------------------------------------------------------------------------

------ enviando Edital para afixação relativo à sessão ordinária de um de dezembro. O mesmo foi afixado em local 

próprio. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Agrupamento de Escolas de Fazendas de Almeirim:---------------------------------------------------------------------

------ enviando fax a solicitar alteração do pedido de transporte das crianças do JI Raposa para o Centro Escolar, do 

dia dezassete de dezembro para o dia sete de janeiro.----------------------------------------------------------------------------------

------ O pedido foi deferido.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Município de Almeirim:--------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ enviando ofício a pedir o parecer da junta relativamente ao pedido da munícipe Bruna Simões para inclusão do 

companheiro na atribuição do lote 123.------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O Executivo analisou as normas que têm serviço de base à doação dos lotes e respondeu à CMA que não se 

opõe à referida inclusão.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Clube Aventura Juvenil de Raposa:--------------------------------------------------------------------------------------------

------ enviando email a convidar o Executivo a estar presente na entrega de prémios aos atletas no dia dezanove de 

dezembro, assim como para o jantar a realizar no Moinho de Vento, também no dia dezanove do referido mês.--------

------ Vai estar presente o Executivo.----------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da GlobalSoft:------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ enviando informação sobre a comemoração dos vinte e quatro anos da existência da empresa.----------------------

------ Do Orfeão de Almeirim:------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ enviando ofício a solicitar a colaboração da junta a fim de reunir um grupo de munícipes que queiram receber 

as Janeiras dia três de janeiro.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O Executivo à semelhança dos anos anteriores fará os contactos e posteriormente será enviada a listagem 

para conhecimento do grupo.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Associação Vinte Quilómetros de Almeirim:---------------------------------------------------------------------------------

------ enviando convite para o Executivo estar presente no almoço de Natal a realizar no dia treze de Dezembro.------

------  Vão estar presentes os três membros do Executivo.------------------------------------------------------------------------------
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------ Do Gabinete de Ação Social de Almeirim:-----------------------------------------------------------------------------------------

------ enviando email com a listagem das famílias da Freguesia que foram abrangidas pelo cabaz de Natal, 

solicitando no mesmo a colaboração da autarquia para a compra de arroz e massa para completar os cabazes.-------

------ Da SeguriHigiene:-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ enviando o relatório sobre a avaliação que a empresa efetuou na Autarquia no mês de novembro.------------------

------ Do Gabinete Técnico Florestal Intermunicipal:----------------------------------------------------------------------------------

------ Municípios de Almeirim, Alpiarça e Chamusca, enviando informação sobre a reunião a realizar no Salão Nobre 

da Câmara Municipal de Almeirim no dia dezasseis de dezembro.-------------------------------------------------------------------

------ Do Gabinete de Administração Eleitoral:------------------------------------------------------------------------------------------

------ enviando informação sobre a eleição para Presidente da República a realizar a vinte e quatro de janeiro de dois 

mil e dezasseis.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Sr.ª Vereadora Maria Emília:-------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ enviando email a solicitar o motorista José Garcias para o dia seis de dezembro, a fim de realizar um serviço 

para a Câmara Municipal de Almeirim.-------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Dos Munícipes Liliana Silva e Fábio Estevão:------------------------------------------------------------------------------------

------ enviando carta a solicitar as instalações da Casa da Cultura para o dia treze de Fevereiro a fim de realizar a 

festa de baptizado da sua filha.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O Executivo analisou o pedido e dado as obras do referido edifício já estarem prontas e a inauguração realizar-

se a seis de Fevereiro, deferiu o pedido e irá enviar informação da decisão aos interessados.-------------------------------

------ Da ASSOFT:---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ na pessoa da Sr.ª Carolina Craveiro, enviando proposta para uma pré-candidatura a projeto conjunto de 

Internacionalização 29/SI/2015.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O Executivo analisou o documento e dado não estar interessado, procedeu ao seu arquivo.--------------------------

------ Do Clube Aventura Juvenil de Raposa:--------------------------------------------------------------------------------------------

------ enviando email a informar os valores referentes a dois orçamentos para a reparação da carrinha Ford, assim 

como o montante previsível a gastar na época desportiva dois mil e dezasseis. Informando no mesmo que só irá 

avançar com a referida reparação depois de conhecer o valor dos apoios da Junta e da Câmara Municipal de 

Almeirim.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O Executivo analisou o conteúdo do email e irá informar que a Junta tem colaborado ao longo da existência do 

Clube com a cedência de carrinhas, sendo que a Mitsubishi, deixou de poder fazer viagens longas, ficando assim a 

Ford que infelizmente avariou, levando um concerto com um valor muito elevado, o que não impediu de passado um 

mês avariar definitivamente. Perante o facto e devido à Junta necessitar de um veículo mais novo para transporte de 

crianças, propôs a doação da carrinha Ford ao CAJ, sendo essa a sua participação. Quando a época desportiva 

dois mil e dezasseis iniciar, será avaliado o tipo de subsídio a e montante a atribuir.--------------------------------------------

------ Do Rancho Folclórico os Camponeses da Raposa:----------------------------------------------------------------------------

------ enviando ofício a solicitar apoio para a realização do almoço de Natal que será no próximo dia dezanove de 

dezembro.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O Executivo analisou o pedido e atribuiu um subsídio no valor de duzentos euros.---------------------------------------

------ Do Orfeão de Almeirim:------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ enviando convite para o Executivo estar presente no Concerto de Natal que se realizará no dia dezanove de 

dezembro.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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------ Do Grupo de BTT Tigres do Pedal:---------------------------------------------------------------------------------------------------

------ enviando email a convidar o Executivo a estar presente no jantar de Natal, no dia cinco de dezembro.-------------

------ Estiveram presentes a Secretária e o Tesoureiro.----------------------------------------------------------------------------------

------ Da CCDR LVT:------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ enviando email a informar que no dia dezasseis de dezembro haverá reunião técnica com as Juntas de 

Freguesias.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da GlobalSoft:------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ enviando informação sobre a ação de formação a realizar no mês de dezembro.-----------------------------------------

------ Da Anafre:------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ enviando esclarecimento sobre IRS, despesas de Educação.-------------------------------------------------------------------

------ Do Jornal Almeirinense:-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ enviando proposta publicitária de Natal.-----------------------------------------------------------------------------------------------

------ O pedido foi deferido e feita requisição.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto de ordem de trabalhos informações.-------

------ Da Presidente da Junta:-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ a informar que o passeio do Idoso ao Presépio de S. Paio de Oleiros decorreu num clima de muita alegria e 

confraternização. De referir que o Presépio este ano estava ainda mais completo. Após a visita o grupo participou 

praticamente na sua totalidade num almoço convívio, seguido de uma paragem na nascente do Luso.--------------------

------ Da Presidente da Junta:-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ a informar que a empresa ALPIFIRE realizou uma intervenção técnica de protecção e segurança nos edifícios 

da Junta.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de trabalhos – Propostas:------

------ Da Presidente de Junta:-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ a propor que se rescinda os contratos existentes com a empresa Globalsoft BSC, uma vez que os serviços 

prestados não satisfazem a autarquia. Propondo ainda pedir a contratação da empresa FRESOFT, uma vez que as 

restantes juntas de Freguesia do Concelho aderiram à referida empresa que possui um melhor sistema informático 

assim como uma resposta célere na resolução dos serviços prestados.------------------------------------------------------------

------ A proposta foi aprovada por unanimidade.-------------------------------------------------------------------------------------------

------ Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove horas e trinta minutos, 

redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada nos 

termos da Lei. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- ----- 

 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro: 

 
 




